



**CONFERENCIA DE  
PLENIPOTENCIARIOS (PP-02)**

**Documento 4(Add.2)-S  
29 de julio de 2002  
Original: inglés**

MARRAKECH, 23 DE SEPTIEMBRE - 18 DE OCTUBRE DE 2002

---

**SESIÓN PLENARIA**

**Nota del Secretario General**

**CANDIDATURA AL PUESTO DE DIRECTOR DE  
LA OFICINA DE RADIOCOMUNICACIONES**

En relación con las informaciones publicadas en el Documento 3, tengo el honor de transmitir a la Conferencia, en anexo al presente documento, la siguiente candidatura al puesto de Director de la Oficina de Radiotelecomunicaciones:

Sr. Malcolm JOHNSON (Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte)

Yoshio UTSUMI  
Secretario General

**Anexo: 1**

## **Del Embajador y Representante PermanenteB**

14 de noviembre de 2001

Excelentísimo Sr. Yoshio Utsumi  
Secretario General  
Unión Internacional de Telecomunicaciones  
Place des Nations  
1211 Ginebra 20

Estimado Secretario General:

Le agradezco su carta del 9 de octubre relativa a la Conferencia de Plenipotenciarios que se celebrará en Marrakech el año próximo.

En respuesta a su solicitud de que le informáramos por escrito si queríamos proponer candidatos para ocupar los cargos, quienes serán elegidos por la Conferencia de Plenipotenciarios, tengo el agrado de comunicarle que el Reino Unido desea proponer al Sr. Malcolm Johnson como candidato al cargo de Director de la Oficina de Radiocomunicaciones (BR). Le adjunto el Currículum Vitae del Sr. Johnson.

Aprovecho la oportunidad para saludarle atentamente,

S W J Fuller



**MALCOLM JOHNSON**

CANDIDATO DEL REINO UNIDO AL CARGO DE DIRECTOR DE LA OFICINA DE  
RADIOCOMUNICACIONES DE LA UNIÓN INTERNACIONAL DE  
TELECOMUNICACIONES

## **CURRÍCULUM VITAE BREVE**

### **Datos personales**

Nacionalidad: Británico  
Fecha de nacimiento: Trallwng, Gales, 19 de junio de 1947  
Estado civil: Casado, una hija  
Idiomas: Inglés (lengua materna), francés  
Títulos: Diploma de Bachelor of Science (Licenciatura Superior, 1ª Clase),  
Universidad de Cardiff; Diploma de Master of Science, Universidad de  
Cardiff; Ingeniero Colegiado; Miembro del Instituto de Ingenieros  
Electricistas.

Desde que comenzó a trabajar en la Agencia de Radiocomunicaciones del Reino Unido en 1991, Malcolm Johnson ha estado a cargo de la política internacional del Reino Unido y de la coordinación de las actividades del Reino Unido en la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) y en la Conferencia Europea de Correos y Telecomunicaciones (CEPT). Ha hecho una contribución significativa a todos los aspectos del trabajo de la UIT y de la CEPT, incluida su reciente reforma.

### **Experiencia en materia de gestión**

El Sr. Johnson ha participado en la dirección superior de la Agencia, con responsabilidad directa por la dirección de un número elevado de empleados técnicos y administrativos y un presupuesto financiero significativo. Durante este periodo la Agencia ha aplicado una serie de métodos de gestión modernos, que comprendieron un plan empresarial quinquenal renovable, que especifica los objetivos estratégicos y las prioridades para el próximo periodo quinquenal, y planes presupuestarios y de recursos anuales para cada unidad de gestión de la Agencia. Estos planes presentan los objetivos operativos y específicos de cada unidad dentro del contexto del plan empresarial para el periodo siguiente de 12 meses, junto con las necesidades presupuestarias y de recursos. Cada miembro del personal tiene un plan de logros personales que especifica las metas personales a lograr para el año siguiente, dentro del contexto de los objetivos de la unidad. Este plan identifica asimismo las necesidades de capacitación para el año. Cada miembro del personal tiene un informe de evaluación del personal relativo a los 12 meses anteriores, que identifica los puntos fuertes y débiles. Este plan es tratado con el gerente a fin de identificar cualquier medida necesaria, por ejemplo, capacitación, a efectos de mejorar el desempeño. Estos métodos de gestión han asegurado que los recursos financieros y de personal estén bien dirigidos y que el personal esté adecuadamente capacitado y bien motivado, con alta moral.

### **Contribución al trabajo de la UIT**

En su carácter de Jefe o Subjefe de las delegaciones británicas, el Sr. Johnson ha contribuido al éxito de todas las asambleas y conferencias de la UIT desde 1992, incluidas Conferencias de Plenipotenciarios, Conferencias Mundiales de Radiocomunicaciones, Asambleas de Radiocomunicaciones, Conferencias y Asambleas Mundiales de Normalización de las Telecomunicaciones, Conferencias Mundiales de Desarrollo de las Telecomunicaciones, Foros Mundiales de Políticas de Telecomunicaciones, y Consejo.

Como Coordinador Europeo durante las polémicas Conferencias Mundiales de Radiocomunicaciones en 1995 y 1997, logró negociar soluciones de transacción respecto de varios temas polémicos, a satisfacción de todas las partes. Estableció el grupo oficioso interregional de preparación para las Conferencias Mundiales de Radiocomunicaciones (CMR) y fue el primer presidente. Durante la CMR-97, promovió la cooperación interregional en la preparación de las CMR proponiendo la Resolución 72, que da instrucciones al Director de la Oficina de Radiocomunicaciones en el sentido de celebrar consultas con las organizaciones regionales de telecomunicaciones sobre el modo de proporcionar asistencia para sus preparativos relativos a futuras conferencias mundiales de radiocomunicaciones.

Durante la Conferencia de Plenipotenciarios de 1998, presidió el grupo oficioso sobre cuestiones de radiocomunicaciones, que ayudó a resolver varias cuestiones difíciles respecto de radiocomunicaciones. Ayudó asimismo en las negociaciones oficiosas relativas a la Autoridad Palestina en esa Conferencia, y nuevamente durante la CMR-2000.

Actuó asimismo de Jefe de las delegaciones del Reino Unido ante cada uno de los grupos asesores de los tres Sectores de la UIT y participó en el trabajo de las Comisiones de Estudio de los tres Sectores.

Presidió el Grupo Reflexión como parte de los preparativos para la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones en 1998, que produjo varios proyectos de Resolución que fueron luego aprobados por la Conferencia. Propuso el establecimiento de una reseña del espectro a largo plazo (Resolución 9, Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT-98)) para ayudar a países en desarrollo con la planificación de su espectro.

Inició la creación de la Comisión de Estudio Especial sobre las Telecomunicaciones Móviles Internacionales, IMT-2000, y Sistemas Ulteriores en la Asamblea Mundial de Normalización de las Telecomunicaciones en 2000, y la creación de los Grupos de Estrategia y Operativo del Grupo Asesor de Normalización de las Telecomunicaciones.

Fue participante activo del Grupo de Trabajo sobre la Reforma de la UIT y presidió el Grupo ad hoc 1 sobre cuestiones de normalización, que preparó un Informe convenido sobre esta cuestión polémica como parte de los preparativos para la reunión final del Grupo sobre la Reforma. Propuso varias de las recomendaciones del Grupo sobre la Reforma, entre ellas el Plan Operativo renovable de 4 años, y dar al Grupo Asesor de Radiocomunicaciones una función mayor en la aprobación del Plan Operativo, y la supervisión de su enlace con el Plan Estratégico y el presupuesto para el Sector de Radiocomunicaciones.

## **Participación en Europa**

El Sr. Johnson ha actuado de Jefe de las delegaciones del Reino Unido en diversas reuniones de la Conferencia Europea de Correos y Telecomunicaciones (CEPT). Propuso y desarrolló el mecanismo de decisiones de la CEPT como forma de aumentar la jerarquía de los resultados de la CEPT. Desarrolló el Memorándum de Entendimiento y Contrato Marco entre la CEPT y la Comisión Europea. Actuó de coordinador europeo de la CMR-93 e inició el establecimiento del Grupo de Preparación de Conferencias (CPG) de la CEPT como grupo permanente de preparativos de la CEPT para las Conferencias Mundiales de Radiocomunicaciones. Fue el primer Presidente del CPG y coordinador europeo de las CMR-95 y CMR-97. Participó activamente en todas las reuniones preparatorias de la CEPT para conferencias y asambleas de la UIT desde 1994. Desempeñó un papel destacado en la reforma de la CEPT, que se aplicó en octubre de 2001.

Es presidente del primer grupo de la CEPT establecido a fin de coordinar los preparativos para la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT-02 en Estambul).

### **Antes de 1991:**

El Sr. Johnson trabajó en la División de Regulación de la Comisión Europea, donde redactó y negoció, en nombre de la Comisión Europea, la legislación de la Unión Europea en la esfera de las radiocomunicaciones. Dirigió una serie de proyectos de la Comisión Europea destinados a promover las comunicaciones móviles europeas y representó a la Comisión Europea en el Instituto Europeo de Normas de Telecomunicación (ETSI).

Anteriormente participó en el trabajo de otros organismos internacionales como la Organización Marítima Internacional (OMI y anteriormente IMCO), donde participó activamente en el desarrollo del Sistema Mundial de Socorro y Seguridad Marítimos. Participó asimismo en el trabajo de INMARSAT, la Agencia Espacial Europea y la Comisión de Estudio 8 de CCIR.

En la dirección siguiente, se puede consultar otra información <http://www.malcolmjohnson.info/>